

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern,

mein Name ist Andreas Osterkamp und ich unterrichte nun schon seit den Sommerferien die Fächer Sozialwissenschaften/Politik und Geschichte hier an der Schule.

Aufgewachsen bin ich im Münsterland, wo ich zunächst eine Ausbildung zum Bankkaufmann absolviert habe, bevor ich dann zum Studium nach Münster gegangen bin. Auch das Referendariat habe ich in der Region – nämlich in Dülmen – absolviert. Während der ganzen Zeit hatte ich die Chance, schon viel in der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen zu machen, z. B. als Ausbilder für Jugendgruppenleiter*innen für das Bistum Münster oder als Trainer im Hochseilgarten Dülmen.

Nach all den Jahren wurde es dann Zeit für einen Wechsel, weshalb ich sehr froh bin, direkt eine Stelle in Wermelskirchen bekommen zu haben. In den ersten Monaten habe ich bereits viele tolle Klassen und Kurse kennengelernt und fühle mich auch im Kollegium sehr wohl. Daher freue ich mich auch auf weitere spannende Schuljahre und auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit!